



- CAMO75 -
CLUB DE MAQUETTISME
STATIQUE
PARIS et ÎLE DE FRANCE





Notre club :

Créé en 2015, par un groupe de passionnés rassemblés autour du projet de naissance du seul club de maquettisme statique de Paris intramuros, Camo75 est arrivé à fédérer une communauté joyeuse et bienveillante autour de ce hobby exigeant. La motivation des équipes successives a porté ses fruits. D'expositions en salons dédiés, de communication sur les réseaux sociaux en participations remarquées sur les forums spécialisés, Camo75 est aujourd'hui dans ce domaine et par le nombre d'adhérents membre du Top 5 des clubs nationaux.

Our club:

Founded in 2015, by a group of enthusiasts modellers joining around the project of giving birth to the only static model club in Paris, Camo75 has managed to federate a joyful and caring community around this demanding hobby. The motivation of successive teams has paid off. From exhibitions to dedicated trade fairs, from communication on social networks to high-profile appearances on specialist forums, Camo75 is now one of the Top 5 french clubs in its field.



La Nature de notre activité :

- Club de maquettisme statique
- Association loi 1901
- Moyens : Réseaux sociaux, Chaine YouTube CAMO75, Partenaires, Forum CAMO75, Webzine
- 69 adhérents au 01/01/2026

Our activity :

- *Static model building club*
- *Resources : Social networks, CAMO75 YouTube channel, Partners, CAMO75 Forum, Webzine*
- *69 members on january 2026*





Offre :

- Ateliers mensuels offrant un lieu commun pour la pratique et la communauté des adhérents ainsi que pour l'apprentissage de diverses techniques (montage, peinture, patine, réalisation décors et architecture, prise de vue, modélisation et impression 3d...)
- Echange sur les apprentissages et les techniques par d'autres moyens que les ateliers (vidéos sur le forum de l'association, tuto dans le webzine)
- Lien amical entre passionnés du hobby
- Participations aux expositions et concours nationaux et internationaux

Offer :

- *Monthly workshops providing a common space for members to practise and socialise, and to learn various techniques (editing, painting, weathering, set and architectural design, photography, 3D modelling and printing, etc.).*
- *Exchanging information about learning and techniques by other ways (videos on the association's forum, tutorials in the webzine)*
- *Friendly links between hobby enthusiasts*
- *Participation in national and international exhibitions and competitions*



Partenaires :

Camo75 bénéficie depuis sa création de partenariats avec des magasins spécialisés qui offrent des réductions aux adhérents de l'association. A ce jour, 5 magasins sont partenaires, à la fois en Île de France et à l'étranger, ainsi que deux fabricants français et l'association travaille à élargir ce cercle. Camo75 est également partenaire avec deux clubs de maquette.

Si l'association ne touche pas de subventions de la part de la mairie de Paris, elle a néanmoins déposé deux demandes de subvention cette saison afin de concrétiser des projets d'actions envers les publics des enfants et celui des personnes souffrant de Trouble du Spectre Autistique.

Partners

Since its creation, Camo75 has benefited from partnerships with Modelling shops that offer discounts to members of the association. To date, 5 shops are partners, both in Paris and abroad, as well as two French manufacturers, and the association is working to widen this circle. Camo75 is also a partner of two other model-building clubs.

Although the association does not receive any public subsidies, it has nevertheless submitted two project to Paris mayor this season in order to carry out projects aimed at children and people suffering from Autistic Spectrum Disorder.



Nos valeurs :

• Partage et Pédagogie • Convivialité - Humour • Passion • Inclusivité et Bienveillance •
Curiosité • Progression - Précision - Technicité - Innovation • Dynamisme • Excentricité

Our values :

- *Sharing and learning - Conviviality - A sense of humour - A passion - Inclusiveness and caring*
- *Curiosity - Progress - Precision - Technicality - Innovation - Dynamism - Eccentricity*



Les moyens qui vont nous permettre de concrétiser nos ambitions :

- S'appuyer sur l'ouverture d'esprit du groupe actuel pour accueillir d'autres pratiques du maquettisme (Architecture, Science Fiction, Théâtre etc...)
- Développer la branche Science Fiction et Japanime
- Resserrer les liens existants avec d'autres forums (Fighter, cyber mécha, Warpaints, 72DB, GAI...) et avec la chaîne youtube Plastikdream (29.5K abonnés)
- S'appuyer sur la reconnaissance acquise pour continuer à grossir
- Continuer à regrouper des passionnés de maquettisme de tout âge et tout niveau dans une structure sympathique et sérieuse.
- Le partage pour progresser techniquement
- Accueillir ceux qui ne souhaitent que passer de bons moments et/ou découvrir le hobby

The means :

- *Building on the open-mindedness of the current group to embrace other model-making practices (Architecture, Science Fiction, Theatre, etc.)*
- *Develop the Science Fiction and Japanime branch*
- *Tighten existing links with other Modelling forums (Fighter, cybermécha, Warpaints, 72DB, GAI...) and with the Plastikdream youtube channel (29.5K subscribers)*
- *Build on the recognition we've gained to keep growing*
- *Continue to bring together model-building enthusiasts of all ages and all levels in a friendly, serious and serious structure.*
- *Sharing to make technical progress*
- *Welcoming people who just want to have a good time and/or discover the hobby.*
- *Expanding our partnerships with brands and manufacturers worldwide*





Avec respect et au service des adhérents du club, CAMO75 permet des échanges de savoirs techniques, artistiques et historiques dans l'exercice de notre passion commune, toutes générations confondues.

With respect and at the service of the club's members, CAMO75 enables the exchange of technical, artistic and historical knowledge in the pursuit of our shared passion, across all generations.

*Fabrice LATUILLERIE
President of CAMO75*



